

N

Nuestro archivo

80 años | 22 de enero de 1945

Aviones de LAN llegarán a Puerto Montt

Adelantadas gestiones existen para que la FACH permita el aterrizaje en aeródromos militares de la región sur a los aviones de LAN, para prolongar los servicios que presta dicha empresa hasta Concepción. Se desea establecer servicios de Santiago a Puerto Montt, ciudad a la que iría un avión "Caleteno", probablemente un Lodestar, con una capacidad para diez pasajeros.

50 años | 22 de enero de 1975

Pobladores exigen una feria libre en el centro

Vecinos del centro y de poblaciones vecinas expusieron la necesidad de que ferias libres de la Rampa distribuyan una parte hacia la Estación de Ferrocarriles u otro lugar. Habitantes de Lintz, Esmeralda y otras poblaciones deben emplear dos microbuses de ida y regreso, lo que encarece sus compras, no como cuando los camiones vendían en el centro o había ferias en la Estación.

10 años | 22 de enero de 2015

Con 9 detenidos terminó toma de la Ruta 5

Al menos 150 vecinos de Pargua se tomaron la Ruta 5, a unos 400 metros de la primera rampa del canal Chacao, para exigir la pavimentación del camino del sector Astilleros, que permitirá la conexión con el futuro puente Chacao, y que conecta con Carelmapu. Carabineros detuvo a nueve personas por desorden público, tres de ellas presentaban lesiones leves.